



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PENANAMAN POHON SERENTAK
BERSAMA FORKOPIMDA
HARI/TGL : SELASA, 30 MEI 2023
PUKUL : 07.30 S/D SELESAI
TEMPAT : LAHAN PERTANIAN TERPADU KOREM
051/WKT CIBITUNG

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

ASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. DANREM 051 WIJAYAKARTA, BESERTA
JAJARAN;

YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI;

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. UNSUR MUSPIKA CIBITUNG;

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS LIMPAHAN KARUNIA-NYA KITA DAPAT HADIR BERSAMA DISINI DALAM KEGIATAN **PENANAMAN POHON SERENTAK DI LAHAN PERTANIAN TERPADU KOREM 051/WIJAYAKARTA.**

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PERTAMA-TAMA SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH DAERAH INGIN MEMBERIKAN APRESIASI KEPADA DANREM 051/WIJAYAKARTA BESERTA JAJARAN, ATAS TERSELENGGARANYA KEGIATAN PENANAMAN POHON SERENTAK PADA PAGI HARI INI.

ACARA PENANAMAN POHON SERENTAK INI MERUPAKAN SALAH SATU BUKTI NYATA KOMITMEN KITA DALAM MENJAGA DAN MEMPERBAIKI LINGKUNGAN SEKITAR, SERTA MENDUKUNG KETAHANAN PANGAN DI WILAYAH KABUPATEN BEKASI.

KITA SEMUA MENYADARI BAHWA TANTANGAN PERUBAHAN IKLIM DAN KERUSAKAN LINGKUNGAN SEMAKIN NYATA DAN BERDAMPAK PADA KEHIDUPAN KITA SEHARI-HARI.

PERUBAHAN CUACA YANG EKSTREM, DAN KEKERINGAN YANG TERJADI DI BEBERAPA WILAYAH MERUPAKAN TANDA BAHWA KITA HARUS SEGERA BERTINDAK. SALAH SATU LANGKAH PENTING YANG BISA KITA AMBIL ADALAH DENGAN MELAKUKAN PENGHIJAUAN MELALUI PENANAMAN POHON.

SELAIN MENYEDIAKAN OKSIGEN YANG KITA HIRUP, POHON JUGA BERPERAN PENTING DALAM MENJAGA KESTABILAN IKLIM, MENGATUR TATA AIR, SERTA MENYEDIAKAN HABITAT BAGI BERBAGAI MAKHLUK HIDUP. DALAM KONTEKS KETAHANAN PANGAN, PENGHIJAUAN JUGA MEMILIKI PERAN YANG TIDAK KALAH PENTING. DENGAN MENJAGA KEBERLANJUTAN LAHAN PERTANIAN, KITA DAPAT MEMASTIKAN PASOKAN PANGAN YANG CUKUP UNTUK MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI.

OLEH KARENA ITU, HARI INI PEMERINTAH DAERAH BERSAMA DANREM 051/WIJAYAKARTA, UNSUR FORKOPIMDA, DAN KOMPONEN BANGSA LAINNYA BERKUMPUL DI SINI UNTUK SECARA SERENTAK MENANAM POHON SEBAGAI BAGIAN DARI UPAYA KITA SEMUA DALAM MENDUKUNG KETAHANAN PANGAN DAN PENGHIJAUAN.

KEGIATAN INI BUKAN HANYA SEKEDAR SEREMONIAL SEMATA, TETAPI SEBUAH KOMITMEN NYATA UNTUK MERAWAT DAN MELESTARIKAN ALAM DI SEKITAR KITA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SAYA JUGA MENGAJAK SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI UNTUK TURUT BERPERAN AKTIF DALAM MENJAGA KELESTARIAN LINGKUNGAN. MARI KITA TANAMKAN KEPEDULIAN TERHADAP ALAM DAN MENGAJARKAN NILAI-NILAI

INI KEPADA GENERASI MUDA. KARENA SETIAP LANGKAH KECIL YANG KITA AMBIL, DAPAT MEMBERIKAN DAMPAK YANG BESAR DALAM JANGKA PANJANG.

TERAKHIR, SAYA INGIN MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA SEMUA PIHAK YANG TELAH BERKONTRIBUSI DALAM PENYELENGGARAAN ACARA PENANAMAN POHON SERENTAK INI. SEMOGA KEGIATAN INI MENJADI AWAL YANG BAIK DALAM MEMPERKUAT KETAHANAN PANGAN DAN PENGHIJAUAN DI KABUPATEN BEKASI, UNTUK MASA DEPAN YANG LEBIH BAIK LAGI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

*PAGI-PAGI SARAPAN GORENGAN
SAMBIL NGOPI DI DESA MUKTIWARI
YUK KITA JAGA KELESTARIAN LINGKUNGAN
WUJUDKAN KABUPATEN BEKASI MAKIN BERANI*

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.
WALLAHUL MUWAFFIQ ILAA AQWAMIT THARIEQ
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.